

4 VERBOS PARA SERVIR A LOS MIGRANTES

Tomado del mensaje del Papa Francisco para la 104 Jornada Mundial de Migrantes & Refugiados celebrado el 14 de Enero de 2018

ACOGER

"...ampliar las posibilidades para que los emigrantes y refugiados puedan entrar de modo seguro y legal en los países de destino."

PROTEGER

"...una serie de acciones en defensa de los derechos y de la dignidad de los emigrantes y refugiados, independientemente de su estatus migratorio."

PROMOVER

"... trabajar con el fin de que a todos los emigrantes y refugiados, así como a las comunidades que los acogen, se les dé la posibilidad de realizarse como personas en todas las dimensiones que componen la humanidad querida por el Creador.."

INTEGRAR

"... en el plano de las oportunidades de enriquecimiento intercultural generadas por la presencia de los emigrantes y refugiados. La integración no es «una asimilación, que induce a suprimir o a olvidar la propia identidad cultural. El contacto con el otro lleva, más bien, a descubrir su "secreto", a abrirse a él para aceptar sus aspectos válidos y contribuir así a un conocimiento mayor de cada uno.."

La Iglesia apoya los derechos humanos de todas las personas y les ofrece cuidado pastoral, educación, y servicios sociales sin importar bajo que circunstancias lograron entrar a este país. Esta trabaja por el respeto a la dignidad humana de todos, especialmente de aquellos que se encuentran en situaciones desesperadas.

- Conferencia de Obispos Católicos de los EE.UU. -
*Acogiendo Al Forastero Entre Nosotros:
Unidad en la diversidad*



SAN JOSÉ, CARPINTERO

Patrono de los trabajadores, ¡ruega por nosotros!

¿CÓMO PUEDE AYUDAR?

Envíe su donación a nombre de:

**La Diócesis de Charleston/Ministerio de
trabajadores migrantes**

*Hermana Migdalia "Meggie" Flores, DC
Supervisora del Ministerio para Trabajadores
Agrícolas*

**1427 Pickens Street
Columbia, SC 29201**

migdalia@charlestandiocese.org | 202-740-6569
charlestandiocese.org/farmworkers-ministry



MINISTERIO DE TRABAJADORES MIGRANTES



DIÓCESIS
CATÓLICA ROMANA
DE CHARLESTON



HISTORIA

En el 2021, bajo la dirección del Obispo Robert E. Guglielmo — obispo en aquel entonces —, un equipo de sacerdotes Vicentinos y hermanas de las Hijas de la Caridad, aceptaron la invitación y el desafío de comenzar un ministerio formal para los trabajadores agrícolas migrantes en la Diócesis de Charleston.

Por décadas, hombres y mujeres de Centroamérica y América del Sur, vienen cada año a los Estados Unidos a trabajar en los campos agrícolas con la visa H-2A. Muchos permanecen aquí hasta 10 meses y residen en campamentos que sus empleadores les ofrecen. La mayoría vienen solos dejando atrás sus familias para poder ganar dinero y así mantener a sus seres queridos.

Sin estos trabajadores extranjeros las granjas en los EE.UU. no podrían sobrevivir. Nuestra diócesis está agradecida por el trabajo que miles de hermanos y hermanas hacen cada año para poner en nuestras mesas frutas y vegetales frescos, pollos, entre otros productos.

Con la guía del Obispo Jacques Fabre-Jeune, CS, de la congregación de Scalabrinianos — cuyo carisma es el ministerio de migrantes — les damos la bienvenida a estos trabajadores quienes hacen parte de nuestra familia de la Iglesia, y necesitan de atención pastoral, educación y servicio social.

MISIÓN

El Ministerio diocesano de trabajadores agrícolas, está comprometido a fortalecer la presencia Católica en Carolina del Sur, enfocándose en los

trabajadores agrícolas hispanos que migran para trabajar en los campos en los condados de Aiken, Edgefield, Lexington, y Saluda, para acompañarlos en su camino de fe; promoviendo los valores evangélicos, especialmente el respeto y la defensa a la dignidad humana, el mejoramiento a la calidad de vida, y la verdadera práctica de la caridad y la justicia.



El Obispo Jacques Fabre-Jeune, CS, hablando con un trabajador durante la primera Misa para Migrantes en Marzo de 2023.

VISIÓN

Siguiendo la invitación del Papa Francisco a responder al desafío pastoral de integrar a los migrantes y emigrantes, la Diócesis de Charleston, “los acogerá, protegerá, promoverá, e integrará en su camino de fe.”



“Nuestros agricultores merecen elogios, no condenación; y su eficiencia debe ser motivo de gratitud, no algo por lo que ellos son penalizados”

– John F. Kennedy

